



PAN pide que el Paquete Económico 2024 se discuta y apruebe por consenso

A Morena y sus aliados les basta la mayoría simple para aprobar el paquete enviado por el gobierno federal, sin embargo, Jorge Romero Herrera llamó al diálogo entre las fuerzas políticas



Jorge Romero Herrera, diputado del PAN y presidente de la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)**, hizo un llamado para que en la discusión del Paquete Económico 2024, en el que se prevé un recorte al presupuesto al Poder Judicial y otros órganos autónomos, predominen el diálogo y la concordia, así como una visión objetiva y sin ideologías, por el bien del país.

Aunque a **Morena y sus aliados les basta la mayoría simple** para aprobar el paquete enviado por el gobierno federal, Romero Herrera aseguró es necesario contar con altura de miras para dar solución a todo aquello que aún está pendiente por resolver.